

REFORMA

Confirma Moody's notas a Iberdrola

Karina Suárez

Cd. de México (15 febrero 2016).- A pesar de los menores precios de la energía, la calificadora Moody's afirmó las calificaciones de Baa1 en escala global y Aaa.mx para México de los certificados bursátiles por mil 500 millones pesos de Iberdrola Finanzas, los cuales vencen en 2018.

La calificadora tomó en cuenta la combinación de negocios de la empresa española y la flexibilidad financiera del grupo, factores que le permitirían absorber el efecto negativo de un periodo prolongada de precios bajos de energía.

Cerca de 70 por ciento del flujo operativo (Ebitda, por sus siglas en inglés) del grupo, según la calificadora, proviene de una combinación de actividades reguladas y contratadas que mantienen la estabilidad del flujo de efectivo.

"Moody's espera que la importante contribución que proviene de actividades reguladas y contratadas junto con el avance del grupo en sus objetivos de reducción de deuda durante 2014 a 2016 deben permitir que Iberdrola mantenga su actual perfil de riesgo financiero en el mediano plazo", expuso Moody's.

No obstante, la calificadora también advirtió que esta calificación podría cambiar a la baja si Iberdrola revierte su desapalacamiento debido a una baja operativo o si realizara una inversión mayor financiada con deuda.

Actualmente más de la mitad de las utilidades de Iberdrola provienen de sus negocios fuera de España.

En México, la compañía proyecta para 2018 sumar inversiones en el País por 5 mil millones de dólares, de esta cantidad 2 mil millones de dólares corresponderán a 6 centrales eléctricas en construcción y 2 parques eólicos. Las 8 plantas representan para Iberdrola mil 750 megawatts instalados en México.

De los 5 mil millones de dólares en inversión proyectados para los siguientes 2 años, 2 mil millones de dólares corresponden a seis centrales eléctricas en construcción y dos parques eólicos en Puebla y Oaxaca que iniciaron operaciones este año.

El periodo que abarca la información financiera utilizada para determinar la calificación de Iberdrola Finanzas, subsidiaria financiera de Iberdrola, fue de 2010 a 2014.